

Referenzprojekt Hotel Katharinenhof Dornbirn



An das bestehende Hotel Katharinenhof wurde ein viergeschossiger Kubus in Holzmodulbauweise angebaut. Hoher Vorfertigungsgrad mit präziser Fertigung der insgesamt 39 Zimmereinheiten ermöglichte eine enorm kurze Bauzeit. Durch das Ausdrehen der einzelnen Fensterelemente erhält jedes Zimmer einen kleinen Außenbereich, welcher von den Gästen als Balkon benutzt werden kann. Die Zugangsbereiche im Erdgeschoss sind durch Einschnitte in den Kubus definiert. Als Fassade wurden Metallplatten verwendet.



Architekt **Johannes Kaufmann Architektur,
Dornbirn, A**
Bauherr **FM2 Immo GmbH**

Nutzung
Baujahr
Fotograf

Hotel
2016-2017
RADON photography / Norman Radon
Johannes Kaufmann Architektur